

Remarqué dès son plus jeune âge pour sa profonde musicalité, Juan José Peña fait ses débuts comme soliste en Europe au Victoria Hall de Genève avec orchestre à seulement 9 ans.

Né en Colombie en 2009, Juan José Peña commence ses études musicales à l'âge de 6 ans, après quoi il est exceptionnellement accepté à l'Universidad Mayor de Chile auprès du professeur français Dorian Lamotte. À l'âge de 8 ans, il remporte son premier concours national et fait ses débuts avec l'Orchestre Symphonique National du Chili ; il donne son premier récital dans la capitale du pays et est invité à des festivals et concerts dans tout le Chili.

En 2019, après s'être installé en Suisse et avoir participé à l'International Menuhin Music Academy (IMMA) pendant un an, il termine ensuite ses études au conservatoire et en pré-école à Lausanne dans la classe du professeur Julien Zufferey. Récemment, il a été exceptionnellement accepté au Bachelor dans la classe de la professeure Svetlana Makarova.

Il a obtenu les premiers prix dans divers concours, dont le concours suisse de soliste, en musique de chambre et récemment en composition. Également 2ème prix dans des concours internationaux tels que "Il piccolo violino magico" et le Genève Junior Music Competition de Genève, Suisse.

Il a également été invité à jouer dans divers festivals et fondations en Suisse et dans différents pays d'Europe.